



LE MAGAZINE DE LA QUÉBÉCOISE D'AUJOURD'HUI

MARIE EVE

AOÛT 1977 \$1.25

NOTRE CONCOURS D'ÉTÉ dernière chance.

TEX: "J'ACCEPTÉ QUE MA FEMME POSE NUE"

REMONTEZ VOS SEINS POUR \$2

UNE FEMME ACCOUCHE 17 MOIS APRÈS LA MORT DE SON MARI

PORTE-T-IL DES PANTALONS TROP SERRÉS?

ARTISANAT
Le Batik
2 tricots d'automne
Macramé
Décoration
Les fleurs séchées

TEX ET LOULOU: "LA NUDITÉ POUR NOUS C'EST NATUREL"

Par Freida Couture-Lévesque

Tex Lecorre et son épouse Loulou forment un couple un peu excentrique, un peu particulier. C'est un couple qui se complète parfaitement du point de vue idées. Il y a belle lurette qu'ils ont surmonté les tabous qui, malheureusement, font encore partie de nos moeurs. Pour un homme comme Tex, voir son épouse poser, à l'occasion, pour des magazines de nu, cela ne pose pas de problèmes parce, comme il dit: "Je respecte la liberté de ma femme".

N'est-ce pas là une attitude saine que de respecter la liberté de penser, de faire, de son conjoint(e)? Avant de porter un jugement sur les actes d'une autre personne, surtout lorsqu'il s'agit de figures publiques, connues, il faut se placer dans le contexte de vie de ces gens. Par exemple, je verrais très mal une mère de famille âgée de 50 ans commencer à se promener nue devant ses enfants. La nudité, c'est une chose complexe et ça ne l'est pas. Tout dépend de la façon dont on a été élevée... et de la façon dont on la voit.

Pas pire que d'être habillé...

Loulou me faisait remarquer que la nudité est une chose normale pour elle, qu'elle a été élevée de cette façon.
- "La nudité, c'est une forme de beauté. J'ai été élevée dans un esprit ouvert à ces choses et je n'en ai jamais fait de cas. Mes enfants ne le remarquent même pas quand il m'arrive de poser nue. C'est dans leur tête que les gens voient du mal. En réalité, il n'y a rien d'indécant à accepter la nudité chez-soi ou dans des magazines."

Pour sa part, Tex a eu la réflexion suivante:
- "L'ancienne génération, on ne peut la blâmer de trouver scandaleux les gens qui acceptent la nudité. Mais la nouvelle génération au Québec, est un peu plus ouverte sur ce sujet. Ma femme est entièrement libre de faire ce qui lui plaît. Je n'ai aucune objection au fait qu'elle pose nue pour des magazines américains ou européens et ça ne gêne pas nos enfants. La photographie est un art, et ce genre de photos est peut-être plus difficile à faire que n'importe quelle autre!"

Du pain sur la planche pour les deux...

Loulou est fatiguée et elle ne se cache pas pour le dire. Elle a eu deux enfants: une fille Marie-Douce, et son fils Sagouy. Pour ce dernier, l'accouchement fut très difficile et Loulou s'en ressent encore. Elle récupère difficilement. Pendant, elle aimerait bien retourner devant les caméras de télévision. Comme Tex a présenté un projet d'émission au canal 10 pour lui et Loulou, il attend la réponse et le tout devrait se concrétiser incessamment. Entretiens, Tex peint sans arrêt, et il aura une cinquantaine de toiles de prêtes pour son exposition qui aura lieu à la Galerie des Peintes, à Montréal, en février prochain. Tex peint aussi du nu et cela depuis vingt ans. Il avait peint deux grandes toiles pour l'exposition érotique de Copenhague, mais il ne les y a pas fait parvenir, il en a vendu une à un Québécois. L'autre est exposée dans son atelier et cette dernière représente trois mois de travail. Je ne lui ai pas demandé combien il la vendrait, mais je lui ai demandé si un jour il avait l'intention de faire une exposition de peintures érotiques.

- "Oui, j'envisage un jour d'en faire une. Évidemment, ce sera pour un cercle fermé. Parce que le grand public n'est pas encore prêt à ça. Les gens sont encore trop influencés par les critiques."

Et voilà, un peu de la philosophie de vivre, de penser du couple attachant et sympathique, Tex et Louise Lecorre.

